

# **Computerclub vor Gründung**

Letzten Samstag fand in der Gaststätte Bräu Rosl eine Informationsveranstaltung in Sachen Computerclub statt. Das Interesse war unerwartet groß. Es gab eine rege Diskussion über verschiedene Soft- und Hardware. Weiterhin wurde der Beschluß gefällt, sich am 12. Oktober wieder zu treffen, mit der Absicht einen Club zu gründen und eine Vorstandschaft zu wählen. Die Interessenten wollten die Zusammenkünfte nutzen um etwaige Probleme zu lösen, sich über die vorhandene Soft- und Hardware auszutauschen und sich weiter zu bilden. Der genaue Zeitpunkt der nächsten Zusammenkunft wird wieder über die Presse mitgeteilt.